

# Winterkonzert 2026

18.01.2026 12:20



Am Mittwoch, den 14.01.2026, präsentierten die Juniorband, der Vokalpraxiskurs der Q1 sowie die Bigband ihr Winterkonzert. Von der Juniorband ertönten neben „Rolling in the Deep“ oder dem Thema der „Star Wars“-Filme auch winterliche Klänge wie beispielsweise „Sleigh Ride“ oder der Song „Let it go“ aus dem Film „Frozen“. Bei dem unterhaltsamen Titel „Rock Hero“ solierten gleich ein gutes Dutzend der Schüler aus der Band: Gabriel Kavouras (8a) am Tenorsaxofon, Anna Weis (9b) am Bass, Mats Jebbink (8d) an der Posaune, Clara Fleischheuer (7d) am Altsaxofon, Lukas Flach (7d) an der Klarinette, Ida Hollenberg (7e) am Altsaxofon sowie Leonhard Mayer (7c) am Schlagzeug.

Nach der Juniorband betrat der Vokalpraxiskurs der Q1 die Bühne und bezauberte mit Titeln verschiedener Genres das Publikum. Sowohl bei dem weltlichen Gospel „Let us stand“, der Pop-Ballade „Stay“ oder dem Folk-Rock Song „Sound of Silence“ machte der Chor eine gute Figur. Danach entließ er die Zuhörer in die Pause, in welcher die Technik-AG, die abermals mit beeindruckendem Licht und anderen Effekten den Konzertabend bereicherte, dem Publikum darüber hinaus noch ein Pausencatering

anbot.

Nach der Stärkung spielte die Big Band der Luisenschule ein vielseitiges und anspruchsvolles Programm mit Swing-Klassikern wie „A String of Pearls“ oder „Hot Chocolate“, Funk-Nummern wie „Backatown“ oder „The Chicken“ oder dem Hard Bop Standard „Work Song“. Dabei brillierte die Band nicht nur im Kollektiv, sondern auch durch ihre vielen Solistinnen und Solisten, die aus sämtlichen Instrumentengruppen stammten; Nele Rakowski (EF) am Altsaxofon, Hendrik Stahmann (Q1) und Anton Westphal (Q1) am Tenorsaxofon, Elilan Jeyakunthan (10e) am Baritonsaxofon, Thilo Plaßmann (Q1) an der Trompete, Theodor Patrin (9c) am Bass, Jorin Steger (Q1) an der Gitarre und Jalen Boakye (Q1) am Schlagzeug begeisterten beispielsweise in den genannten Stücken durch ihre Soli. In der Ballade „Mood Indigo“ entzückten Lasse Lablack (Q1) an der Klarinette und James Huang (9b) am Klavier durchträumerische Soli. Bei dem berühmten Pop-Hit der Jackson Five, „I want you back“, unterhielt Jonah Jebbink (Q1) die Zuhörer mit kurzen Solo-Einlagen an den Congas.

Den krönenden Abschluss des Winterkonzerts bildete dann die Darbietung von „Don't stop believ'n“ durch die Bigband und den Vokalpraxiskurs der Q1.

Allen Beteiligten ein großes Kompliment und ein noch größeres Dankeschön für diesen kurzweiligen Abend!

Die nächsten Konzerte in der Aula der Luisenschule sind bereits im März zu erleben:

Am 11. März findet das Schülerkonzert statt. Bei dem die Schülerinnen und Schüler der Luisenschule als Solist oder in kleinen, selbstorganisierten Ensembles ihr musisches Können zeigen werden. Am 20. März erklingt dann ein absolutes Highlight des Schuljahres, denn das JugendJazzOrchester NRW (JJO) wird gemeinsam mit unserer Bigband ein Doppelkonzert spielen! Beide Abende versprechen gute Unterhaltung und sind zudem kostenlos!









